



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

automobiles

Question écrite n° 55862

## Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé des transports sur l'implication des conducteurs dans l'achat de véhicules propres. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer l'évolution du nombre de voitures hybrides vendues chaque année depuis leur création.

## Texte de la réponse

Le nombre de voitures hybrides vendues chaque année est en nette progression. Il devrait continuer à augmenter dans le cadre du programme de développement des véhicules « décarbonés », sobres en énergie et à faibles rejets de gaz à effet de serre, annoncé par le Président de la République lors du dernier Mondial de l'automobile. Voici l'évolution des immatriculations annuelles des véhicules hybrides depuis 2004 :

ANNÉE	2004	2005	2006	2007	2008
Nombre d'immatriculations	604	2 842	6 411	7 159	8 447

De janvier à juillet 2009, 4 452 voitures hybrides ont été immatriculées.

## Données clés

**Auteur :** [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

**Circonscription :** Lozère (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 55862

**Rubrique :** Déchets, pollution et nuisances

**Ministère interrogé :** Transports

**Ministère attributaire :** Transports

## Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 28 juillet 2009, page 7387

**Réponse publiée le :** 8 décembre 2009, page 11809